



TODA LA REPRESENTACIÓN LABORAL DE BANCA CÍVICA APOYA LA HUELGA GENERAL DEL 29 DE MARZO

PRONUNCIAMIENTO DE APOYO – HUELGA GENERAL 29-M

Ante las políticas de recortes sociales y supresión de derechos de los trabajadores decretadas por el Gobierno, toda la representación laboral y sindical de la plantilla de Banca Cívica:

Comités de empresa de: Barcelona (CAN), Burgos (Plaza S. Domingo, Casa Cordón y oficinas), Cádiz, Ciudad Real, Córdoba, Granada, Guadalajara (Torre Caja Guadalajara y oficinas), Huelva (C/Puerto y oficinas), Jaén, Las Palmas, Madrid (comités CAN, Caja Burgos, Cajasol), Málaga, Navarra (Servicios Centrales y oficinas), Rioja, Sevilla (Villasís, Plaza S. Fco., Sierpes, República Argentina, S. Jerónimo y oficinas), Tenerife (Servicios centrales y oficinas), Valladolid y Zaragoza.

Comité Intercentros de Caja de Ahorros de Navarra.

Delegados y delegadas de personal de: Barcelona (Cajasol), Cantabria, Álava, Almería, Badajoz, Cáceres, Madrid (Caja Canarias), Palencia, Toledo y Valencia.

Secciones sindicales de: CC.OO., UGT, SIBAC-CSICA, GTB-SIBAC, LAB, ELA y CGT

ACUERDAN **APOYAR LA CONVOCATORIA DE HUELGA GENERAL PARA EL PRÓXIMO 29 DE MARZO DE 2012**, EXIGIENDO DEL GOBIERNO UN CAMBIO DE POLÍTICA QUE SUPONGA:

- **La retirada de una reforma laboral** que:
 - No servirá para crear empleo.
 - No reducirá la dualidad del mercado laboral.
 - Facilita y abarata el despido.
 - Refuerza el poder empresarial para modificar unilateralmente las condiciones de trabajo.
 - Privatiza la gestión del desempleo.
- **Defender la negociación colectiva como marco de protección de las condiciones de trabajo**, frente a los intentos de atribuir a las empresas la capacidad de incumplir los acuerdos alcanzados de forma unilateral

PIDIENDO A TODA LA PLANTILLA DE BANCA CÍVICA SU PARTICIPACIÓN EN LA HUELGA GENERAL DEL 29 DE MARZO.